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Bom dia a todos [Bom dia]. 

Para começar, quero agradecer profundamente pela sua recepção, não só para mim, 

mas para todos os caravanistas do Japão e do mundo. 

Esse projeto de comida – acredito que a responsável é a Marcelina – acho que é um 

projeto grande e eu agradeço pela dedicação que vocês estão fazendo e tenho certeza de 

que os caravanistas japoneses também estão agradecendo muito. 

E, eu ouvi que, em vez de fazer turismo, eles querem retribuir essa recepção de vocês. 

E querem interagir, em vez de visitar algum lugar turístico. Eles querem interagir com os 

membros angolanos para, acredito eu, expressar sua gratidão para os senhores. Então, 

quero agradecer profundamente pelo esforço que vocês estão fazendo. E a comida é 

simplesmente sensacional. 

Eu estava falando com o presidente e com o vice-presidente, ontem, que, na próxima 

vez, eu não vou voltar para África para consagrar um terreno, mas para comer funge 

[aplausos]. 

Realmente, essa experiência de compartilhar momentos fazendo a refeição, comendo a 

comida angolana, a comida africana, principalmente com o presidente e vice-presidente, 

são momentos muito memoráveis para mim. 

Compartilhando a comida, eu realmente sinto que eu faço parte da mesma família. 

Vocês têm muitas dificuldades para alimentar tantas pessoas, todos os dias. Três refeições 

por dia. Tem o tempo também, o horário para cumprir, mas eu acho que, comendo a mesma 

comida significa que nós, realmente, somos irmãos e irmãs. E acho que os membros 

japoneses também estão sentindo isso muito forte dentro do coração deles. 
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E, ontem, pela vontade de Meishu-Sama, Meishu-Sama queria construir, Meishu-Sama 

queria ter o Solo Sagrado na África, e se Meishu-Sama quiser alguma coisa, então nós não 

conseguimos parar Meishu-Sama, né? Se Meishu-Sama quiser o Solo Sagrado na África, 

então, algo vai acontecer para que isso aconteça e, realmente, ontem, talvez nós, todos nós, 

que viemos ignorando muitas Sagradas Palavras de Meishu-Sama, talvez, não merecemos, 

aos olhos humanos, ter o Solo Sagrado. 

Meishu-Sama já tirou os Solos Sagrados de nós com essa purificação. Nós, que estamos 

ligados a Kyoshu-Sama, perdemos todos os Solos Sagrados. Nós perdemos. Os membros 

do Brasil tinham um Solo Sagrado, mas os membros brasileiros também perderam o Solo 

Sagrado. Os membros japoneses também perderam o Solo Sagrado, três Solos Sagrados. 

Então, por quê? Por que nós precisamos perder o Solo Sagrado, lugares tão bonitos? É 

claro que é porque nós estamos agindo contra a vontade Meishu-Sama, todos nós, sem 

exceção. 

Por que o Solo Sagrado existe? Por quê? Por quê, né? O Solo Sagrado existe para que 

nós possamos lembrar do Solo Sagrado que existe dentro de nós. Os Solos Sagrados físicos 

existem para nós lembrarmos do Solo Sagrado que existe dentro de nós. Isso é o ponto 

mais importante. 

Meishu-Sama fez um esforço tão grande para que nós acordássemos para essa verdade, 

mas nós nos esquecemos dessa vontade de Meishu-Sama, focando só nas coisas materiais, 

né? Johrei: “A minha doença foi curada”, e pronto. “Ah! Esses lugares tão bonitos... os Solos 

Sagrados são bonitos, maravilhosos”. E só isso, né? 

Então, Meishu-Sama viu a nossa atitude e decidiu de forma unilateral que nós não 

merecemos mais os Solos Sagrados. Isso foi o que aconteceu, não é verdade? 

Mas, Kyoshu-Sama tem nos ensinado por muito tempo, para que nós acordemos para 

essa verdade. Mas, ainda assim, nós viemos ignorando Kyoshu-Sama por muito tempo. Nós 

respeitamos Kyoshu-Sama, sim, mas, talvez não tenhamos recebido as Sagradas Palavras 

dele com seriedade. Quando a purificação começou, desta vez, nós finalmente começamos 

a sentir e perceber a importância do que Kyoshu-Sama está transmitindo. 

Até então, até aquele momento, nós estávamos dizendo: “Ah, Kyoshu-Sama. Eu 

respeito”, mas nós temos as Sagradas Palavras de Meishu-Sama de um lado e as Sagradas 

Palavras de Kyoshu-Sama do outro lado. Confuso, não é? Nós estávamos confusos. Então, 
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realmente é por causa da purificação que nós finalmente precisamos escolher se nós 

realmente queremos receber o que Kyoshu-Sama está falando, não é? Ou seja, escolher se 

realmente as Sagradas Palavras de Kyoshu-Sama são as Sagradas Palavras de Meishu-Sama 

ou não: esse é o ponto. 

Então, com essa purificação, Deus nos forçou a escolher. E acho que Deus e Meishu-

Sama estavam assistindo se nós estávamos prontos para escolher a verdade de Meishu-Sama, 

mesmo que vocês perdessem tudo. Deus e Meishu-Sama estavam olhando se nós estávamos 

prontos para fazer isso. 

“Você vai, talvez, perder a igreja – uma igreja física –, o cargo que você tem, o costume 

que você tem: o ato de levantar a mão para fazer Johrei. Tudo isso, você está pronto para 

perder?”: Deus e Meishu-Sama estavam olhando para nós e, eu acho que nós escolhemos 

seguir Kyoshu-Sama, ou seja, o verdadeiro desejo de Meishu-Sama. 

E eu não quero dizer que, por causa da nossa escolha, Deus e Meishu-Sama decidiram 

que nós podemos ter um Solo Sagrado. Mas ainda assim, eu acho que Deus e Meishu-Sama 

estão dizendo: “Se vocês realmente seguem a Minha verdadeira vontade, podem ter esse 

Solo Sagrado”. Mas isso não significa que, no futuro, poderemos dizer: “Ah! Agora nós 

temos um Solo Sagrado, então, nada vai acontecer”. Não. Se nós esquecermos novamente, 

focando nas coisas materiais e começarmos a agir de maneira materialista, Meishu-Sama vai 

tirar mais uma vez esse Solo Sagrado que eu consagrei ontem. Isso vai acontecer. 

É muito fácil para Deus e Meishu-Sama trazerem mais uma purificação. Muito, muito 

fácil. Eu acho que nós não queremos passar por mais uma purificação, né? [risos] 

Acho que esse ponto é muito importante, porque eu entendo a grandiosidade do Solo 

Sagrado que nós temos agora. Nós agora temos um Solo Sagrado de Meishu-Sama. 

Nós perdemos tudo, né? Nós éramos Igreja Messiânica Mundial, mas nós perdemos 

isso. Perdemos o Solo Sagrado. Perdemos muitos membros também. Talvez não muitos em 

Angola, mas nós perdemos quase todos os membros na Tailândia, muitos membros no 

Brasil – desculpe-me, presidente Santos – e muitos membros no Japão. O Japão tem muitos 

membros ao lado de Kyoshu-Sama, mas ainda assim nós perdemos alguns membros. 

Mas, agora, nós temos esse Solo Sagrado tão magnífico. Eu não consigo imaginar o 

tamanho da felicidade que Meishu-Sama está sentindo agora. Porque o Solo Sagrado que 

vocês africanos têm é o único Solo Sagrado para os membros da Igreja Mundial do Messias, 
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não só para os membros africanos, mas para os membros brasileiros, membros na Europa 

e os membros no Japão. Este lugar é o único Solo Sagrado para todos os membros, todos 

os verdadeiros membros de Meishu-Sama. 

É verdade que no futuro Kyoshu-Sama vai consagrar um terreno no Japão para se 

tornar o segundo Solo Sagrado da Igreja Mundial do Messias, mas, ainda assim, o Solo 

Sagrado na África é o primeiro. Agora, é o primeiro. É o único Solo Sagrado da Igreja 

Mundial do Messias. 

Então, ontem, eu falei sobre a missão, mas com uma grande missão, vem uma grande 

responsabilidade. Muitos membros estão querendo visitar esse lugar, e os angolanos, os 

africanos, precisam cuidar desse lugar para receber todo mundo. Então, a responsabilidade 

que Meishu-Sama está confiando para os angolanos, para os africanos, é muito grande. 

Meishu-Sama não escolheu o Japão para ser o local para construir o primeiro Solo 

Sagrado da Igreja Mundial do Messias, a Igreja de Meishu-Sama. Meishu-Sama não escolheu 

o Japão. Não, Meishu-Sama não escolheu o Japão, o país em que ele mesmo nasceu. Meishu-

Sama escolheu a África. E isso é muito grande, né? Responsabilidade muito grande que 

vocês têm. 

Muitos japoneses vieram desta vez, mas eu tenho certeza de que, no futuro, no próximo 

ano, eles virão novamente. E, quando eles vierem, quando eles visitarem o Solo Sagrado, 

através daquele lugar eles precisam sentir o Paraíso interior. Então, vocês precisam 

realmente cuidar daquele lugar tão maravilhoso para que isso aconteça. 

É claro que o planeta já é consagrado por Deus. Nós já somos consagrados por Deus, 

é claro. Deus já existe dentro de nós. A salvação já foi concretizada dentro de nós. Sim, isso 

é verdade. 

Mas, se Deus existe dentro de nós, por que nós precisamos ter a Imagem da Luz 

Divina? Isso é para que nós lembremos que Deus existe dentro de nós. É por isso que a 

Imagem da Luz Divina existe, não é isso? Sem essa ajuda de coisas materiais, é muito difícil 

para nós lembrarmos de coisas importantes. Por isso nós temos a Imagem da Luz Divina. 

O Ohikari: para lembrar que a Luz existe dentro de nós, nós temos o Ohikari. Então, o 

Solo Sagrado físico existe para nós lembrarmos do Paraíso que existe dentro de nós. 

Então, aquele lugar será uma referência para os membros da Igreja Mundial do Messias 

no mundo inteiro para todos se lembrarem do Paraíso de Deus, Jesus e Meishu-Sama. 
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Ontem certamente foi um dia de alegria, mas, como eu posso dizer... Para essa alegria 

continuar, nós precisamos lembrar de toda a jornada que nós tivemos até hoje. Se nós 

esquecermos o que aconteceu, então não adianta ter esse lugar maravilhoso. Nós vamos 

cometer o mesmo erro, vai ter uma outra purificação e Deus vai tirar o Solo Sagrado das 

nossas mãos. Então, nós não podemos tratar o Solo Sagrado da maneira como o tratamos 

antes, eu acho. 

Eu acho que nós entramos em uma fase completamente nova. Antes, nós estávamos 

dependendo de Meishu-Sama: “Ah, Meishu-Sama disse assim, então vamos fazer assim”. 

Mas, agora, nós precisamos construir o Solo Sagrado acreditando que o Paraíso existe 

dentro de cada um de nós. Antes, nós pensávamos que só Meishu-Sama veio a ter essa 

consciência, né? Só Meishu-Sama sabe a verdade. Mas, se Deus existe dentro de cada um 

de vocês, isso significa que vocês também sabem a verdade que Meishu-Sama veio a saber. 

Então, com a convicção de que o Paraíso existe aqui [Masaaki-Sama disse “aqui” com o dedo 

apontado para a região da testa um pouco acima do espaço entre as sobrancelhas], aqui dentro de nós, 

vamos construir o Solo Sagrado que realmente agrade a Meishu-Sama. 

É claro que os Solos Sagrados que existiram até hoje não agradaram a Meishu-Sama. 

Se eles tivessem agradado a Meishu-Sama, por que essa purificação precisou acontecer? É 

claro que da maneira que nós, não só tratamos, mas como nós pensamos, o Solo Sagrado 

foi alguma coisa que não agradou a Meishu-Sama. Então, Meishu-Sama decidiu tirar os 

Solos Sagrados das nossas mãos. 

Vamos sempre lembrar que o verdadeiro Paraíso existe dentro de cada um de nós e, 

com essa convicção muito forte, orar para Meishu-Sama e Jesus. “O que os senhores 

querem para esse lugar?” E eu tenho certeza de que eles vão mostrar o caminho, vão 

mostrar que tipo de lugar eles querem fazer com que esse lugar seja. Com essa convicção, 

vamos juntos construir este Solo Sagrado para que ele se torne o local mais magnífico, que 

realmente agrade a Meishu-Sama. Sim? [aplausos] 

 

Quero falar também sobre a responsabilidade que os angolanos, os africanos, têm. Bom, 

primeiro, eu quero agradecer pela formação dos seminaristas, SEMES, porque o Japão 

agradece à África, a Angola, pelos seminaristas. 
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Realmente a influência que esses seminaristas jovens estão dando para a Igreja do Japão 

é muito grande. Cada região quer que seja enviado um seminarista, porque realmente a fé 

que eles têm é de outro nível. Talvez os japoneses já se acostumaram com a existência de 

Kyoshu-Sama. E, nós, os japoneses, esquecemos a pureza da fé, mas eles realmente estão 

trazendo para o Japão, a pureza da fé. Todos os membros japoneses querem agradecer a 

vocês por enviar aqueles seminaristas. 

Então, o que eu quero dizer é a responsabilidade que os senhores, angolanos e africanos, 

têm. Porque, talvez, para os senhores, o Japão seja a fonte da salvação, onde Meishu-Sama 

nasceu, onde Kyoshu-Sama está, mas, por causa do avanço econômico do Japão, porque o 

Japão é abençoando com coisas materiais, eu acho que muitos japoneses, incluindo eu, têm 

essa tendência de esquecer coisas espirituais. Nós acabamos focando nas coisas materiais, e 

nos esquecemos das coisas espirituais. 

E nós focamos muito, talvez, nas regras e em fazer as coisas da maneira certa, 

esquecendo coisas mais importantes: paixão, fé, convicção e força. Esses aspectos que têm 

relação com o nosso coração, não é? 

Eu acredito que os membros africanos podem despertar os membros japoneses e os 

membros do mundo que agora estão focados nas coisas materiais, sem querer, por causa 

do avanço econômico e envolvidos com coisas materiais. Nós acabamos perdendo essa 

pureza que nós deveríamos ter. 

Eu acho que a pureza da fé é o que Meishu-Sama está querendo de nós. Ele não quer 

que nós sejamos espertos e inteligentes, fazendo coisas de maneira muito elegantes, não. 

De jeito nenhum. 

O que ele quer é muito simples: pureza da fé; servir a Deus com convicção. Isso é o 

que Meishu-Sama quer. 

O que Meishu-Sama quer dizer é: “Se você tiver esta pureza da fé, então, Deus vai 

abençoar você com coisas materiais, mas só depois”. 

Mas, como Deus nos abençoa tanto com coisas materiais, nós agimos de maneira muito 

desrespeitosa para com Deus. E começamos a sentir que é normal ter todas essas coisas – 

casas, roupas, celulares. Porque Deus está nos abençoando, sim, vamos receber, vamos ter 

essas coisas. 
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Mas, esse ato de tirar o Solo Sagrado é só um ato simbólico de Deus, eu acho. Se nós 

não mudarmos, ele vai tirar mais. Ele vai continuar tirando mais coisas até nós realmente 

despertarmos. 

Por que os membros japoneses estão sendo afetados de maneira tão significativa através 

do contato com os seminaristas? Eu acho que é porque vocês, os africanos, têm a pureza 

da fé que muitos de nós esquecemos. Então, eu peço a vocês: não se esqueçam da pureza 

da fé que vocês têm. O mundo conta com vocês para que vocês continuem a ter essa pureza 

da fé. 

Eu quero advertir que é muito fácil perder essa pureza da fé. É muito fácil. Olhem o 

que aconteceu no Japão – purificação e purificação e purificação, sempre. Porque nós 

perdemos a pureza da fé, a pureza da fé que os pioneiros tinham quando Meishu-Sama 

estava vivo. Olhem o que já aconteceu no Japão. As Igrejas se separaram, brigaram, tivemos 

intervenções policiais e estamos tendo muitos processos judiciais. É uma vergonha esse 

tipo de coisa. Certamente, isso é necessário. Nós precisamos, talvez, fazer essas coisas, mas 

para dizer a verdade eu estou envergonhado com essa situação. 

Deus está advertindo: “Despertem! Vocês estão se esquecendo da pureza da fé que 

vocês tinham. Vocês ainda não têm a pureza da fé que Meishu-Sama teve. Por isso, todas 

essas coisas estão acontecendo”. Não é coisa do passado. Nós temos processos judiciais 

agora, não? Realmente isso é vergonhoso. Nós éramos irmãos e irmãs de fé em Meishu-

Sama e, agora, estamos brigando no tribunal. 

Então, realmente, nós precisamos retomar a pureza da fé que nós tínhamos, e acredito 

que os membros do Japão e do mundo pensam que os membros africanos têm essa pureza 

da fé. Caso não, por que tantos membros japoneses vieram desta vez? Eu estimulei um 

pouco, mas eu não paguei as passagens aéreas. A maioria deles pagou, está fazendo esse 

sacrifício de viajar para um país tão longe do Japão. 

E olhem como temos membros jovens, mas também temos membros que podem ser 

chamados “idosos”, né? Por que eles precisam fazer isso, esse sacrifício? Porque eles querem 

ter contato com a pureza da fé que eles perderam. Por isso que eu estou falando que a 

responsabilidade de vocês é muito grande. Porque vocês precisam manter essa pureza da 

fé. 
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Talvez, para vocês, é muito difícil imaginar que a África tem um efeito tão grande no 

Japão, mas é verdade. Vocês têm uma influência muito grande – 70 ou 80 pessoas do Japão. 

Quase do outro lado do mundo, né? Exige, mais ou menos, 24 horas, ou mais, para chegar 

aqui. Porque eles acreditam que aqui em Angola, na África, eles podem ressuscitar e ter a 

fé que as pessoas tiveram na época de Meishu-Sama. 

Se vocês, no futuro, esquecerem essa pureza da fé e começarem a servir, não na vontade 

de Meishu-Sama, ou seja, na vontade de Kyoshu-Sama, quando isso acontecer, eu acho que 

os membros japoneses não vão vir. Eles vão sentir. 

Eu realmente desejo que os senhores continuem tendo essa pureza da fé que muitos 

de nós perdemos. 

Parece uma coisa simples manter a fé, mas é muito difícil. Quando começamos a ter 

coisas materiais, é muito difícil. E, eu estou contando com a África para ressuscitar a fé dos 

membros japoneses e do mundo. Eu estou contando com vocês. 

O coração dos membros japoneses e do mundo precisa ser ressuscitado e resgatado. E, 

por isso, eu faço questão que os membros japoneses visitem a África todos os anos daqui 

para a frente, para ter essa união entre a África e o Japão e entre a África e o mundo. Isso 

vai começar daqui para a frente. Eu vou estimular ainda mais todos os membros japoneses 

a virem aqui, porque eu creio em vocês, confio em vocês. Eu posso ter essa confiança em 

vocês? [Masaaki-Sama foi ovacionado pelos participantes ao fazer esta pergunta.] 

Eu acho que, com a consagração do Solo Sagrado, ontem, nós entramos em uma etapa 

completamente nova onde os membros de Meishu-Sama vão retomar a pureza da fé e 

ressuscitar e ser realmente seguidores de Meishu-Sama que agradam a ele. Então, vamos, 

unidos, sob a liderança de Kyoshu-Sama, caminhar juntos, com muita alegria e convicção. 

Muito obrigado. 


